臨時の医療施設設置や

9月定例 10/18~28

幅広いPCR検査の実施を求める

9/16 本会議で質問

コロナ感染「第5波」のなかで開催された9月県議会。ひづめ -般質問で①コロナ感染対策 ②県単独医療費助成制 度の拡充 ③県成長戦略中間取りまとめ ④富山大空襲の継承 ⑤自然環境保全などについて取り上げました。

者や無症状者は自宅ないし宿泊療 深刻な事態が広がりました。 の恐れのある人以外は、原則自宅療 養施設」としました。その結果、8月 に「原則入院」の方針を変更。「軽症 変して自宅で亡くなるなど、全国で 養」に方針を転換。その後、病状が急 感染者のうち「重症者および重症化 富山県でも、新田知事が8月25日

福井など8県は

原則「自宅療養ゼロ」

ようやく県が、来

年度から

通院で未就学

見まで

助成

の堅持や、臨時の医療機関の 設はスタッフの配置に課題がある」「引 と求めました。 原則「自宅療養ゼロ」でがんばるべき 設置を申し入れ。質問でも、 事に対して「原則入院」方針 しかし新田知事は「臨時の医療施 日本共産党は急きょ、

広くPCR等検査の実施を ワクチン接種とともに

ことが重要です。ひづめ県議は、8月 の検査数が石川県と比較しても半分 以下であることも示し、改善を求め 検査を広く実施し、感染の根を断つ 感染が下火になった時にも、PCR

市町村からも強い要望 子どもの医療費助成

き続き検討したい」と述べるにとどま

子どもや障害者などの医療費無料化の拡充を、繰り返し求め てきたひづめ県議。今回の質問でも「県がせめて中学卒業まで無 料に」と要望しました。

ろがが、65才以上になる は窓口で支払う必要がありません。とこ 料」です。全県に広げるよう求めました。 ます。富山市だけは65才 くてはならない「償還払 高齢障害者は医療費無 県単独医療費助成制 い制度」に逆行し 料です。65才まで 度で、 以上も「窓口無 と一旦支払わな 重中 度

65才以上の高齢障害者も 窓 口無料」に

から通院で未就学児まで助成」「所得制らの要望も受けて、県は11月に「来年度チームとやま」連携推進本部。市町村か県内15自治体の首長が参加する「ワン らず、全国最低クラスです。これまで市町 村が支出していた財源 限も撤廃」との方針を示しました。現在 り、その分の事業が期待 通院で3歳までしか されます。 ?県が助成してお が浮くことにな

日本共産党県議団 2021年11月

県議会報告 No. 72

〒930-0982 富山市荒川2丁目24-12 電話(076)432-8383 FAX(076)442-1220 Eメール/hiroko.jcp@sand.ocn.ne.jp

●ご意見、ご要望を何でもおよせ下さい。

日本共産党 ひづめ弘子県議

火爪氏「自宅療養ゼロを

い」と訴えた、と述べた。

り、自宅で療養する患者と るべきだ」と求めた。新田 家族の不安は大きいと訴え 則、自宅療養ゼロで頑張 火爪氏は新型コロナを巡 「福井県のように、県も 自動音声の健康観察批判

知事は現在の方針に理解を

調が悪くなり、家から電話 っても自動音声の電話。体 で仕方ない。健康観察と言 養の事例を紹介。20代の息 してもなかなかつながらな が感染した母親が「不安 火爪氏は、県内の自宅療

り把握したい」と述べた。

問、再々質問で知事に答弁 いることなどを説明した。 が定期的に健康観察をして と答弁。厚生センターなど 状態が急変する可能性もあ か。本当に胸が痛む」「家 宅で療養してもらっている 況も踏まえ、宿泊施設や自 族に感染を広げる危険や、 が何で自動音声の電話なの し、それ以外の人は生活状 院はリスクの高い人を優先 火爪氏は納得せず、再質 毎日の健康観察

するため、医師の判断で入 知事は、医療体制を維持 手を打たないといけない くいとの指摘にも触れ「至 と陳謝。電話がつながりに う。大変申し訳なく思う」 あまりの急増の結果だと思 る考えを示した。 フや電話回線の拡充などの 急、実態を把握し、スタッ 健康観察に「(感染者の) 知事は、自動音声による



菅首相(当時)が8月2日、コロナ

菅内閣の「原則自宅療養」

を厳しく告発

9/17 北日本新聞

8/25 県知事あてにコロナ対策の強化を申し入れ

野党共闘が貴重な成果 北陸信越ブロック(定数11)

10/31

日本共産党の議席確保まであと1,979票

今回の選挙で日本共産党は、安倍 菅政治の転換と、野党共闘による政権 交代を訴えました。自民党は15議席を 減らし、候補を1本化した62選挙区で 野党候補が当選しました。しかし、「政 治の転換」を求める有権者の願いは、 日本維新の会に流れたかたちとなりまし

野党連合政権の大義と 魅力を、もっと伝えて

野党政権構想はできたばかりです。 共闘の大義と魅力を伝える活動は十分 だったとは言えません。しかし、自民・公 明政治を変えるためには、この道しかあ りません。

公約実現と党づくりに全力

来年夏には参議院選挙も控えて います。党の地力づくり選挙で公約し た4つのチェンジ(①命と暮らし最優 先の政治へ②気候危機打開 ③ジェ ンダー平等社会へ ④憲法いかした 平和外交)の実現にも、全力で頑張り ます。



街頭からお礼を述べる藤野やすふみ前衆院議員、 青山りょうすけ氏、坂本ひろし氏らと(11/3)